

Gestern, 16. April 2014, 11:37

Bewerbung Schneesportzentrum

Ostschweiz unterstützt Lenzerheide

Gestern, 16. April 2014, 11:37



Die Lenzerheide hat im März die letzten Weltcup-Rennen der vergangenen Ski-Saison veranstaltet. (Bild: Christoph Ruckstuhl / NZZ)

Die Ostschweiz favorisiert die Lenzerheide im Rennen um ein Nationales Schneesportzentrum. Der Kanton St. Gallen zieht die Kandidatur Wildhaus zurück.

fsr. Die Ostschweizer Regierungskonferenz und der assoziierte Kanton Zürich stellen sich geschlossen hinter die Bewerbung Lenzerheide. Wie das Gremium am Mittwoch mitteilte, drückten die Ostschweizer Kantonsregierungen ihre Unterstützung für die Lenzerheide in einem Schreiben an den Bundesrat aus. Das Bundesamt für Sport (Baspo) hatte diese Bewerbung Ende Januar in einem Evaluationsbericht zu den insgesamt neun Kandidaturen am besten bewertet. Dieser Bericht ist aber nicht die einzige Grundlage für die Vergabe. Der Bundesrat wird beim Standortentscheid unter anderem auch finanzpolitische Aspekte und parlamentarische Vorstösse berücksichtigen. Bis im Sommer sollen die weiteren Schritte des nun laufenden politischen Prozesses definiert sein.



Der Kanton St.Gallen zieht die Kandidatur Wildhaus für das nationale Schneesportzentrum zurück, wie es hiess. Die Ostschweiz will so die Kräfte bündeln, um das nationale Schneesportzentrum in ihren Landesteil zu holen. Der Ostschweizer Regierungskonferenz (ORK) gehören die Kantone Glarus, Schaffhausen, beide Appenzell, St.Gallen, Graubünden und Thurgau an. Der Kanton Zürich ist assoziiertes Mitglied.

MEHR ZUM THEMA

Schneesportzentrum Lenzerheide und Andermatt in der Pole-Position

Freitag, 31. Januar

Drei Bündner Bewerbungen für das Schneesportzentrum

18. September 2013, 11:37

Zehn Bewerbungen um nationales Schneesportzentrum

3. Oktober 2013, 15:45

Zehn Bewerber buhlen um Schullager

3. Oktober 2013, 20:33